

Le président palestinien réitère qu'Israël doit tenir son engagement de libérer tous les prisonniers



Washington, 18 mars (RHC-PL)- Le président de l'Autorité Palestinienne, Mahmoud Abbas, a déclaré à Washington qu'il n'y a pas de temps à perdre pour avancer dans le processus de négociations directes avec Tel Aviv et il a insisté sur le fait que pour cela il est indispensable que l'État palestinien soit reconnu.

Lors de sa rencontre dans la capitale étasunienne avec le président Barack Obama, il a déclaré que si le gouvernement israélien veut faire montre de sérieux, il doit tenir sa promesse de libérer tous les prisonniers comme c'était prévu.

Barack Obama, a admis que l'obtention de la paix au Moyen Orient est un objectif difficile et il a invité le leader palestinien à prendre des risques pour y arriver.



Radio Habana Cuba